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Sicurezza a Voghera, le parole del Sindaco Garlaschelli e dell’Assessore Tura 
 

“Confronto in Prefettura nei prossimi giorni  
e attenzione affinché alcuni soggetti non possano 

reiterare condotte pericolose per la città” 
 

 

 

“Abbiamo intensificato la sinergia operativa con le Forze dell’Ordine rispetto a 
quella quotidianamente in essere e a questo proposito abbiamo concordato con la 
Prefettura l’organizzazione di un tavolo di lavoro ad hoc all’inizio della prossima 
settimana, nel quale parleremo degli episodi che si sono verificati a Voghera in 
questi giorni, in attesa del Comitato Provinciale per l’ordine e la sicurezza pubblica 
in programma a fine mese. Ringraziamo come sempre le Forze dell’Ordine per la 
prontezza degli interventi in situazioni critiche e confidiamo in una azione efficace 
della Magistratura, affinché chi compie determinati reati non possa reiterarli”.  
 
Queste le parole del Sindaco di Voghera, Paola Garlaschelli, in merito ad alcuni episodi 
verificatisi a Voghera nei giorni scorsi, rispetto ai quali è stato convocato un tavolo di 
lavoro in Prefettura all’inizio della prossima settimana.  
 
A intervenire è anche l’Assessore alla Sicurezza del Comune di Voghera William Tura: 
“E’ chiaro che gli episodi degli ultimi giorni fanno riflettere – le sue parole -, 
soprattutto perché i fatti più gravi hanno visto coinvolti soggetti pregiudicati ben 
conosciuti che recentemente si erano già resi protagonisti di episodi simili. Le 
Forze dell’Ordine come sempre dimostrano grande prontezza nell’intervenire, è 
auspicabile altrettanta efficacia da parte degli organi preposti soprattutto 
nell’impedire che chi compie determinati reati possa procurarsi armi e continuare a 
mettere in pericolo l’incolumità dei cittadini. Da parte nostra monitoriamo la 
situazione con la Prefettura e il tavolo preliminare di settimana prossima risponde 
proprio a questo, in preparazione del COSP di fine mese: in quella sede 
affronteremo i contesti che hanno generato gli episodi degli ultimi giorni e 
discuteremo, come facciamo da tempo, sulle misure idonee a prevenirli, 
condividendo l’esito di una serie di attività di monitoraggio richieste dal Prefetto al 
Comune che è già stata oggetto di una prima comunicazione del 13 luglio”. 


